

穂の風

Honoka

社会福祉法人 宮城厚生福祉会
介護老人福祉施設
田子のまち



春が待遠しい田子のまちです

10月

各ユニットでお月見団子を作って食べたり芋煮会をしたり秋刀魚を焼いたり…。存分に食欲の秋を楽しんでいらっしゃいました。美味しいものを食べると自然と笑顔になりますね。

大学芋、おいしくできたかな？



大好きな阪神グッズでござる



焼きたての秋刀魚はおいしいですね



秋刀魚と豚汁完成！



11月

あるユニットでは「姉妹で旅行がしたい!」というご希望をいただき、松島へ1泊旅行に行ってきました。素敵な思い出が一つ増えて大満足のご様子です。

Trick or treat ?



念願の家族旅行



パンケーキ作り



鍋パーティの鍋奉行



職業体験の中学生とお茶会



お誕生日
おめでとうございます!



保育園の子どもたちと交流

田子希望園の子どもたちが感謝祭に合わせて果物を届けに来てくれました。果物を受け取る入居者様は「みんなめんこいなー」と仰り、にこにこ子どもたちと過ごしていました。子どもたちの声でたくさんの元気をもらいました。ありがとうございます!



12月

クリスマスの飾りつけやケーキ作りなど、皆さん率先して行ってくださいました。自分で作ったケーキやご馳走は、やっぱり一味も二味も違いますよね。



家族揃って誕生日のお祝い



職員の生伴奏でクリスマス会



手作りケーキ、上手くできるかな？



味つけならお任せを！



全体のバランスが大事…



ご家族も一緒に行ってきました



1月

明けましておめでとうございます!ということで、お節料理に初詣など、それぞれに新年をお祝いしました。今年も一年、笑顔で過ごしたいものです。



手作り鏡餅



大吉どれかな?

良い年になりますように



夫婦でバシャリ



きれいなお節料理、みんなで頂きました



9/17

宮城野の里 田子のまち まつり

9月17日、宮城野の里・田子のまち祭りが開催されました。風が強い中でしたが、すずめ踊りやフラダンスなどで会場を盛り上げていただき、沢山の方々に楽しんでいただけたお祭りとなったと思います。祭りの最後に行われた抽選会では豪華景品が準備されており、番号が読み上げられる度に歓声が聞こえたのが印象的でした。

また来年も趣向を凝らして地域の皆様楽しんでいただけるお祭りをしていきたいと思います。



田子のまち

ボランティアについて

田子のまちでは日々沢山の地域の方々、ボランティアの方々にお越し頂き、催し物を行っています。「大正琴で歌いましょう」月2回、「民謡ショー」月1回、「フラワーアレンジメント教室」月1回他、JA 仙台ふれ愛の会お茶会など実施しています。ボランティアの皆様との時間は、入居者様にとって生活の楽しみとなっています。いつも素敵な時間を本当にありがとうございます。これからもどうぞ宜しくお願い致します。

そして、新しいボランティアの皆様のお越しも、心よりお待ちしております。

10月

嚥下勉強会



株式会社クリニコの窪田氏を講師にお招きし、摂食嚥下についての勉強会を開催致しました。水分摂取の際、通常的水分でむせ込まれてしまう方には、トロミを付けることが必要になってきます。嚥下の仕組みやトロミ剤の使い方について、トロミ付けの実演を行いながら、改めて学習することができました。入居者様にとってお食事は大きな楽しみの1つです。今回の学習を活かしながら、日々工夫していければと思います。

11月

「接遇」勉強会

接遇の研修会に参加して、あらためて基本の挨拶・目線・表情など接遇の大切さが分かりました。自分の表情や挨拶のしかたで相手に与える印象は大きく変わるんだと学び、常に相手の立場になって考え行動したいと思いました。今までの自分の声掛けなど見つめ直すとてもいい機会となりました。言葉使い、表情、声のトーンなど細かなことから意識して過ごして行きたいです。

1月

認知症学習会



田子のまち嘱託医の今田隆一先生による認知症についての勉強会が開催されました。職員だけではなく入居者様のご家族にも多数参加していただき、とても有意義な勉強会になったと思います。認知症の種類やそれぞれの特徴、また予防の観点からも丁寧にお話いただき、参加されたご家族からも「なかなか認知症について勉強する機会がないからいい機会になった」とご感想をいただきました。ご家族を交えての勉強会、今後も開催できるといいですね。

福祉ウェーブ実施 たくさんの署名ありがとうございました

11月12日(日)福祉ウェーブを実施しました。

今年も昨年同様、「福祉の拡充を求める集会・パレード」と「街頭宣伝・署名活動」の二本立てでの開催でした。参加人数は介護・保育職員全体で126名となり、福祉現場での人材不足や、利用者負担の増大、福祉に対する予算拡充を訴えながら署名活動を行いました。フォーラス前での街頭署名活動は1時間という短い時間でしたが、介護154筆、保育634筆、合計788筆を集めることが出来ました。これは現場の職員が毎年実施される福祉ウェーブの取り組みに参加してきたことで、日々の現場実態を一般の方に伝えるよう、自分の言葉で伝えながら、署名の趣旨を伝えていくという経験が積み重なってきたからだと感じました。歩行者の方々の中には署名だけでなく、長く足を止めて私たち福祉現場職員の生の声に真剣に耳を傾けてくださる方もあり、とても充実した貴重な時間となりました。今回田子のまちの利用者様・ご家族にもこの署名のご協力いただき、集まった署名筆数は133筆、職員分も合わせると合計354筆になりました。皆様ご協力本当にありがとうございました。



編集後記

年が明け、田子のまちの入居者様も初詣に外出する姿が多く見られています。真剣な表情でどんな願い事をお祈りされているのでしょうか。ご自身の健康か、家族の幸せか、はたまた宝くじが当たるようにでしょうか…?何にしても、まずは健康第一。入居者様はもちろん、職員も明るく元気に過ごせればと思います。

■ 広報委員 八島衣里子・大山聖美
濱野千代美・大沼晴与

介護老人福祉施設 田子のまち

〒983-0021 仙台市宮城野区田子字富里153番
TEL 022-388-9970 FAX 022-388-9980
ホームページ <http://ns.kou-fuku.or.jp/tago/>